

L'opportunité du marché de l'eau potable

AQUANETTO. *La start-up participait au World Future Energy Summit à Abu Dhabi.*

.....

YOANN SCHENKER

La start-up valaisanne Aquanetto, intégrée au sein de l'incubateur The Ark à Sierre, participait au 10e World Future Energy Summit (WFES) du 15 au 17 janvier à Abu Dhabi. Ce salon réunissait des exposants actifs dans les secteurs des énergies renouvelables et de l'eau. Associée pour l'occasion à la société zurichoise Imeth, «Aquanetto a rencontré un vif succès» grâce à son produit phare: un kiosque à eau mobile, note le communiqué. Combiné avec des pièces brevetées et des technologies de traitement complémentaires, il offre une grande facilité d'entretien et devrait ainsi permettre de garantir l'eau potable à des milliers de personnes dans un avenir proche. La technologie développée par la société repose sur l'utilisation d'un module sélectif ultraviolet, capable de détruire les bactéries. Ce kiosque à eau permet également de réutiliser jusqu'à 60% de la consommation d'eau d'un ménage en conservant une grande quantité d'énergie et de ressource. La start-up, créée en 2011 par Guido Kohler, se concentre essentiellement sur le marché indien où elle possède notamment un bureau. Aquanetto avait également reçu la distinction de la meilleure technologie verte lors de la conférence Green Buildings tenue en octobre 2012 à Hyderabad en Inde. Outre sa solution pour la purification de l'eau, la société développe des produits pour le traitement de l'air. ■